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ＧＬクラブ・農場部
活動情報 １０月２０日発行

紅葉祭･農産物販売情報11月4日(土)10時販売開始
数量に限りがございます。売り切れの際はご了承下さい。

●いよいよ紅葉祭が近づいてきました。農場も紅葉祭での販売に向け準備を始めております。今年販売可能な野菜については下

記の通りです。無農薬・無化学肥料による有機栽培の野菜です。十分に提供できない品目もありますが、できるだけたくさんの

野菜を売したいと思います。紅葉祭おいでの際には安心で安全な野菜を是非お買い求め下さい。

＜サトイモ＞ 品種「どだれ」 ＜ハクサイ＞ 品種「無双」
●昨年も提供してとても好評だったサ ●毎年大人気の白菜です。耐

トイモです。３年農業コースの生徒９ 病性に優れた品種で、栽培中

名が担当しました。有機栽培とあって 病気は全くありませんでした。

とても粘りがあり柔らかく甘みがあり 天候が悪かったせいか、生育

ます。芋の子汁はもちろんですが、圧 に多少のばらつきはあります。

力鍋で蒸すとすぐ皮がむけるので、熱 重さで値段を付けて販売しま

いうちに塩を少しかけて食べるのが一押しです！ す。無農薬有機栽培なので甘

＜ネギ＞ 品種「長ネギ」「赤ネギ」「下仁田ネギ」 さもあってとてもおいしくいただけます。この季節の鍋には

●昨年とても人気だったネギを今年も販売し 欠かせない野菜です。３年生農業コースの生徒が担当。

ます。２年生農業コースの生徒４名が手塩に ＜ダイコン＞ 品種「総太り」「おでん太郎」
かけて育てたネギです。今年は天候が悪く雑 ●今年は生育が遅れて紅葉祭に間に合うか微妙です。品種は

草や病気に悩まされましたが、見事なネギが 定番の「総太り」とおでんに最適な「おでん太郎」の二種類

できあがりました。無農薬有機栽培なので、 の大根を作っています。これからの天候を祈るばかりです。

ネギ本来の甘みと辛みが見事にマッチしてい ＜ジャガイモ＞ 品種 ｢ﾒｰｸｲｰﾝ｣｢ｼｬﾄﾞｰｸｲｰﾝ｣｢ﾉｰｻﾞﾝﾙﾋﾞｰ｣

ます。この季節、鍋には欠かせない一品です。 ｢ﾀﾜﾗﾏｾﾞﾗﾝ｣｢ﾃﾞｽﾄﾛｲﾔｰ｣の５種類

無農薬なので緑の葉の部分もおいしく食べら ●ジャガイモの定番メークイーンをは

れます。焼きネギもおすすめです。上の写真 じめ、スーパーでは入手困難なおいし

が赤ネギ、下の写真が下仁田ネギです。 いジャガイモを取りそろえておりま

＜ニンジン＞ カラフルミックス す。この時期のジャガイモは熟成が進

●昨年は生育が遅れ販売できませんでしたが、今年は数は少 み、ねっとりとした、甘味が凝縮され

ないものの販売ができそうです。定番のオレンジとは違うカ たジャガイモとなっています。特にお

ラフルなニンジンをお楽しみいただけま すすめは「タワラマゼラン」という品種で、数あ

す。無農薬なので葉を付けたまま販売し るジャガイモの中で一番おいしいと言われていま

ます。サラダや彩り温野菜でどうぞ。葉 す。この機会にぜひお買い求め下さい。収穫後、

も炒めたりパスタにかけるなどパセリの 小出しに販売してきましたので十分な数は提供できません

ような彩りに使えます。１年生が種をま が、今年度最後のジャガイモ販売となります。

いたニンジンです。 野菜の他に草花やチューリップなどの球根販売もあります。

・味噌汁プロジェクト
・地域への販売活動

＜一杯の味噌汁プロジェクト＞
○９月２日(土)は味噌用のダ

イズ「りゅうほう」を参加者

と一緒に収穫し、枝豆にして

試食をしました。やはり味噌

用とあって、枝豆とは違う風

味や歯ごたえがありおいしかったです。前回の作業で摘心を

したせいか、枝振りも良く、実がたくさん付いていました。

○10月14日（土）はダイズを収

穫しました。天候が悪く収穫が

ずれ込みましたが、心配した落

粒も無くてたくさん収穫できま

した。収穫した大豆はビニール

ハウスに入れ、さらに乾燥をさ

せてから脱穀し、ダイズを集めることになります。今後は乾

燥の状態を見ながら参加者の方と一緒に脱穀作業を行いま

す。

＜地域イベント販売活動＞
○９月16日（土）は横手駅前で行

われた「第７回よこてイーストま

つり」に参加してきました。この

日の出品農産物はジャガイモ各種

とエダマメを販売しました。特に

エダマメは秋田県が売り出し中の

「ほのか」を中心に販売しました。

販売ブースが人通りの多いスーパーの前とあって、多くの方

が足を止めて購入してくれました。ＧＬメンバーも大きな声

を出してお客さんに声をかけてアピールしました。

○10月14日（土）は太田の「中里温泉まつり」に参加しまし

た。定期考査も近いとあって、３年生のみの参加となりまし

た。分校農産物の閑散期とあって、販売する農産物もネギと

ジャガイモしかありませんでしたが、格安とあ

って１時間ほどで完売しました。

「今後も地域のイベント等に参加して分校野菜

のおいしさをアピールしていきたいと思いま

す。」部長 伊藤柊


